



UNIVERSIDAD | CEREMONIA DE CLAUSURA

El MBA en Empresa Familiar se consolida con su quinta promoción de graduados

I.R. “El valor para presentar un servicio honesto a la sociedad y a las empresas”, ese es el lema que han escogido los recién graduados en el Máster en Dirección de Empresas Familiares.

Ciento diez son ya los alumnos que han cursado el máster, dirigido por Julio Pindado, que Eduardo Carabias, padrino de la

quinta promoción, calificó como: “Un motor importante para el progreso, para las empresas a las que han prestado sus servicios y también para la sociedad”.

A partir de ahora estos estudiantes formarán parte del grupo de antiguos alumnos que persiguen “mejorar la labor del administrador en empresas familiares”.



Quinta promoción del MBA en Dirección de Empresas Familiares.